

Ab 2022 können E-Mobilisten die eingesparten CO2-Emissionen ihres E-Autos an Unternehmen verkaufen, die fossile Kraftstoffe in Verkehr bringen.

Die Treibhausgasminderungsquote (THG) schreibt seit 2015 Mineralölunternehmen Ziele zur Einsparung von CO2-Emissionen vor. Damit dient sie als gesetzliches Instrument zur Minderung von CO2-Ausstößen im Verkehrssektor und zur Erreichung der Klimaziele.

Mit der Unterstützung unserer professionellen Dienstleister können Sie als Privatperson am Markt der THG-Quoten unkompliziert und kostenlos direkt teilnehmen.





Jetzt Fahrzeugschein bereithalten und über den QR-Code direkt registrieren Dein E-Auto verdient ab sofort Geld. Jetzt registrieren und 300 € CO2-Prämie erhalten!

